

Rede an der Friedensdemo der Friedenskette Bodensee in Konstanz am 1. Oktober 2023 von Linda Kratky

FALL SISSACH SCHLÄGT INTERNATIONALE WELLEN

- Zwei Kinder im Kanton Baselland in der Schweiz sollen unter **Polizeiandrohung** gegen Masern **zwangsgeimpft** werden, angeordnet durch die Kinder- und Erwachsenenschutzbehörden KESB Gelterkinden-Sissach per Bundesgerichtsentscheid
- **Gegen den Willen** der Kinder und ohne deren Anhörung und ohne den Willen der Mutter
- **Bundesgerichtsentscheid** über die Zwangsimpfung von Kindern ist erstmalig – **Präzedenzfall**, und NUR die ausführenden Organe wie die KESB und die Ärzteschaft können die Verfügung einstellen lassen/verhindern
- **Bundesgerichtsentscheid verstösst gegen die Schweizerische Bundesverfassung**, UNO-Menschenrechtsübereinkommen und die UNO-Kinderrechtskonvention

Druck auf die KESB – IHR KÖNNT HELFEN – DIE VORGESCHICHTE

Öffentlichkeitsarbeit:

- **Verein PIU.li für Kinderrechte geht mit Mutter ins Interview zu Hoch2.tv**
- **Aufruf zur freien Versammlung Mahnwache Sissach** für Kinderrechte, gegen Zwangsimpfung durch **vier freie Gruppen**: Stilles Stehen Kirchberg BE, Standpunkt, Mahnwache Langnau und Corona Info Schweiz
- Corona Info Schweiz **informiert die lokale Bevölkerung inkl. Behörden** in mehreren Gemeinden per Briefkastenaktion unterstützt von Standpunkt und den Kreidekünstlern von Stilles Stehen Kirchberg BE und Mahnwache Langnau
- Die Leitmedien berichten über den Fall und die freie Versammlung, die **Internet-Zensur wird durchbrochen** dank den sehr direkten Kreidebotschaften vor Ort und dem informativen Flyer ohne Absender
- Die **freie Versammlung Mahnwache Sissach** findet am Donnerstagnachmittag, dem **14. September 2023**, statt begleitet von den Freiheitstryclern

- Das **Mahnmal mit Kerzen und Botschaften** wird am selben Donnerstag vor verfrühter Putzaktion geschützt durch freie Menschen vor Ort, u.a. von der Gruppe Corona Info Schweiz
- Motivierte und integere **Lokalansässige wachen am Folgetag mit den obigen Initianten weiter** und es entsteht dynamisch eine **Dauermahnwache vor der KESB in Sissach BL**, die sich selbst frei organisiert
- Wir rufen **ALLE** dazu auf, die **freie Versammlung Mahnwache Sissach** an der Hauptstrasse 115 in Sissach BL zu besuchen, um so die **Mutter und die Kinder zu unterstützen**, indem der **Druck auf die KESB Gelterkinden-Sissach aufrechterhalten** wird, informiert euch auf verschiedenen Kanälen über den Fall Sissach und weitere Unterstützungsmöglichkeiten
- **Spenden NUR für die Mutter und die Kinder werden direkt an den Verein PIU.li für Kinderrechte überwiesen**

WAS HAT DIESER FALL MIT FRIEDEN ZU TUN?

- **Wie fühlen sich diese zwei Kinder** in der schweizerischen Basellandschaft, die durch schutzbeauftragte Behörden bedroht sind und zurzeit nicht heimkehren und nicht regulär zur Schule gehen können? Die noch immer nicht angehört und deren Urteilsfähigkeit nicht anerkannt und nicht respektiert wird? **Finden sie die friedvolle und geborgene Umgebung**, die sie dringend benötigen?
- Wir schauen in die Ukraine, wir schauen auf weit entfernte Bürgerkriege, doch nehmen wir auch den inneren Krieg und denjenigen in unseren eigenen Familien und in unseren Gemeinschaften wahr? Verbünden wir uns liebevoll zu einer Einheit, die jedes Wetter und jeden Sturm durchsteht, und in der Gemeinschaft Berge versetzen und den Kindern den Herzensweg vorleben kann?
- **Schaffen wir Frieden in unseren Herzen und bleiben wir standhaft in der Liebe.**

Vielen Dank.